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Stadtrat 21.11.2023 öffentlich Entscheidung

Betreff

Spielplatz Seßlach;
Weiteres Vorgehen

Während der Erstellung des Integrierten städtebaulichen Entwicklungskonzeptes wurde der
vielfacheWunsch geäußert, den Spielplatz bei der Schule zu modernisieren und aufzuwerten. Dieser
Wunsch wurde bekräftigt durch die Gründung einer Elterninitiative, welche sich für die
Modernisierung des Spielplatzes ausspricht und engagiert. Im Integrierten städtebaulichen
Entwicklungskonzept wurden die Kosten für eine Modernisierung des Spielplatzes auf rund
150.000,00 € festgesetzt. Hierfür gab es jedoch keinerlei Planungsgrundlage.
Die Verwaltung hat sich in den vergangenen Wochen und Monaten mit diesem Thema beschäftigt.
Da es auch von der Bürgerschaft als eines der priorisierten Projekte angegeben war, wäre eine
zeitnahe Umsetzung sehr wünschenswert. Verschiedene Planungsbüros für Spielplätze wurden
angefragt. Bei einer Investitionssumme von rund 150.000,00 € belaufen sich die Planungskosten auf
grob 40.000,00 €. Die Regierung von Oberfranken wurde daraufhin kontaktiert und mögliche
Fördermodalitäten abgeklärt. Für eine Förderung des Spielplatzes bzw. des ganzen Areals ist eine
großflächige Überplanung eines Landschaftsarchitekten notwendig. Dies bedeutet, dass hier die
Kosten für eine Planung im Vorfeld notwendig sind. Außerdem wird für diese Planung eine
Planungszeit von mindestens einem Jahr zugrunde gelegt. Der Fördersatz würde sich dann auf ca. 60
% der Maßnahme belaufen.
Eine mögliche Alternative ist, den Spielplatz ohne Förderung aus der Städtebauförderung zu bauen.
Ein entsprechender Entwurf wurde bereits bei zwei Spielgeräteherstellern angefragt. Dieser könnte
gemeinsam mit Vertretern des Stadtrates und der Elterninitiative sowie der Kinder überarbeitet
werden. Eine Realisierung im nächsten Jahr wäre bei dieser Variante möglich.
Der Stadtrat müsste hierzu eine Investitionssumme im nächsten Haushaltsjahr zur Verfügung stellen.
Nach Aussage der beiden Spielgerätehersteller wären für den Spielplatz 80.000,00 € ausreichend.
Das wäre auch die Nettoinvestitionssumme der Stadt Seßlach für die Modernisierung des
Spielplatzes mit Fördermitteln.
Es ergeht deshalb folgender

Vorschlag zum Beschluss:
Der Stadtrat stimmt der zweiten Variante Modernisierung des Spielplatzes ohne Fördermittel zu.
Sobald beide Entwürfe der Spielgerätehersteller vorliegen, werden sich Vertreter des Stadtrates
(Kinder- und Jugendbeauftragte) mit diesem beschäftigen und anschließend eine Besprechung mit
der Elterninitiative vereinbaren.


